

**Samedi 24 juin : nettoyage du littoral à Lestre suite aux coups de vent de début juin
RDV à 9h à la Maison du Garde
Accès à l'estran par l'accès des véhicules ostréicoles.**

**Les deux véhicules
descendent sur l'estran, les
bénévoles suivent
et ne marchent que sur la
laisse de basse mer.**

**8 membres d'Orchis sont
au rendez-vous.
Raphaël LEBLOND, ostréiculteur,
est là lui aussi avec sa femme
et trois bénévoles de leur
connaissance.**

**11h30 : la benne de 10m³ aurait
été pleine (même peut-être
débordante) si Olivier ne s'était
pas gardé 2m³ de poches en bon
état en prévision de plantations à
protéger.**







Cadavre de phoque.



Les deux bouts de bois plantés dans la laisse de mer localisent les deux cadavres de phoques vus ce matin.



**Bonne longueur de bout,
cela va être utile**





La laisse de basse mer, dans laquelle sont enfouis de nombreux déchets... et quel parfum !!!



La remorque de Raphaël avec ses quatre passagers (Raphaël est sur le tracteur)



Nombreux petits morceaux de cordages : photo prise en début de collecte, cela remplirait un sac de 100 litres à la fin de la collecte.

**Dans les algues en putréfaction, des mètres de bolduc qui ont, un jour de fête,
été attachés à des ballons gonflés à l'hélium.**

La plupart des ballons ne sont plus au bout du bolduc.

Ce matin, un seul y était encore attaché.

Les autres (les ballons) ont peut-être fini leur voyage dans un estomac.



Beaucoup de poches mais aussi beaucoup de petits déchets.



Un échantillon des fioles collectées à Lestre.